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平成２７年８月１８日（火曜日） 第２，６２６回        
【月間テーマ】 会員増強・新クラブ結成推進月間        ＜例会報告NO.６＞ ゲスト卓話 長井市東京事務所 櫻井政人氏 

                  

 ☆会長挨拶  

 
みなさんこんにちは。  
お盆も終わり、また一年の下期が始まりました。 
皆さんは、お盆をどうお過ごしでしたでしょうか？ 
ゆっくりのんびりされたでしょうか？ 
お盆は、早いところで盆入りの 7 月、または 8 月 13 日夕方に

迎え火、8 月 16 日の夕方に送り火を行います。また、8 月 15
日の夕方もあるようです。この辺は、15 日の夕方が多いと思わ

れます。 また、個人単位での送り火はしていると思いますが、

地域下での伝統行事にもなっている所も多くあるようです。  
京都市の（五山の送り火）大文字焼きは、特に有名です。 他

にも長崎市や盛岡市で有名な灯篭流しや精霊流しも故人の霊を

送り出すお盆の風習の一つです。 風習の一つに東京都など都

市部では、迎え火や送り火の火を「またぐ」という文化があり、

焚いているおがらの上を３回またぐことで「病気から身を守る

ことができる」と考えられてきたそうです。 地域によってさ

まざまな風習が全国的にいっぱいあるようです。 
話は変わりますが、IM が 10 月 24 日（土）に決定し、手織

り本格的に進めてまいりたいと思います。尚、本日実行委員会

を立ち上げましたので、各委員会を経て皆さんの 
ご協力をよろしくお願い致します。 
 
☆幹事報告 

・本日第一回ＩＭ実行委員会を開催し、実行委員会組織図・役

割分担を決定いたしました。 

・理事会を開催し９月のプログラムとＩＭ実行委員会の組織図

を承認いたしました。 

・国際ソロプチミスト長井より第 15 回チャリティゴルフの案

内がきております。期日は 10 月 14 日（水）です。 

・来週の土曜日、米山奨学セミナーが山形で開催され、会長・

幹事・長澤委員長の 3 名が出席いたします。 

・第 6 ブロックガバナー歓迎会の案内が来ております。 

・第４７回山形県身障者福祉大会（長井大会）の御礼 

・地区大会の特別講演講師決定のお知らせと出欠案内が届いて

おります。 

・小さな親切の冊子が届いております。回覧いたしますのでご

覧になってください。 

☆委員会報告 

・プログラム委員会 塚田弘一 委員長 

 ９月のプラグラム内容について説明。第５週は４クラブ合同

例会の予定でしたが、長井中央 RC より急遽 10 月に変更との

連絡があり、栗田会員の卓話となっております。 

長井ロータリークラブ会長    渡部 堅一           第２８００地区ガバナー   酒井 彰 

長井ロータリークラブ幹事    大山 友規憲          第6ブロックガバナー補佐   芳賀 康雄   

パストガバナー         渡部 保太郎 

例 会 日       毎週火曜日 12：15～13：15      例 会 場     タスパークホテル℡0238-88-1833 

事 務 局   長井商工会議所内  ℡0238-83-2047  会報委員  五十嵐順子・菅 滋徳・塚田弘一・志釜幸喜・奥山智孝 
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・ロータリー財団米山奨学会 長澤修司 委員長 
 ハイライト米山 185 号紹介。来週の例会終了後、ロータリー

財団委員会を２階シャロアで開催します。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
☆ゲスト卓話（長井市東京事務所 櫻井政人氏） 

 

 

 

 
演題「長井市・東京事務所の役割とながいシティプロモ

ーション推進事業」 
 
・自己紹介。東京都大田区の町工場生まれ、サラリーマンを経

て 30 歳で経営者となる。海運会社の社長を基盤にベンチャー

企業・開発ものづくり系企業などを次々に設立。その後、会社

経営は他者へ譲り中小企業・町工場を中心とした経営コンサル

タントとなる。また、都議会・区議会の政策サポートと選挙プ

ロデューサーを長年務めている。 
・2014 年７月 30 日、東京都大田区に長井市・東京事務所開設。

ＪＲ蒲田駅からすぐというとても立地のいい場所である。 
・単なる市役所の出先機関ではなく、市民が誰でも利用できる

集いの場（お休み処）となっている。 
・大田区は物づくりの地区であり、長井と違う技術がある。大

田区は技術があるが土地がない。長井に第 2 工場として誘致し 

 
 
ていきたい。 
・目指すは「長井の総合商社」。ドイツに長井の米を個人的ベー

スで送っているが、これを商業ベースにしていきたい。ヨーロ

ッパは今、日本食ブームである。 
・大田区は機械機器や金属製品など世界最先端の技術をもつ、

ものづくりの街である。また、商店街の数は 147 あり、食料品

は販売額が東京１位である。 
・「ながいシティプロモーション」は長井のさまざまな「魅力」

を創造し、地域内外に効果的に売り込んでいくことである。 
・きっかけつくりをしていく。ＩＴを活用し、外国人も観光で

きる長井にしていきたい。 
・ホームランではなく、ヒット・バント・盗塁と、一人ひとり

各店がＰＲマンとなるような取り組みが必要である。 
 

 

＊詳細は DVD をご覧願います。 
 
 
☆次回例会予定 

・8/25 新入会員卓話 志釜幸喜 氏 

 

☆出席報告 

8月 18日例会 報告者：手塚典雄 会員 
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＜ニコニコ BOX＞ 
・塚田弘一 会員 
 桜井さん、長井の東京営業所長としてのご活躍を期待

しております。 
＊表彰 
<ご本人誕生日> 
・塚田 弘一 会員  3 日 
・大山友規憲 会員 17 日 
・斎藤 慎治 会員 16 日 
・前田 昌信 会員 24 日 
<奥様誕生日> 
・斎藤 慎治 会員 27 日 
・那須  修 会員 17 日 


